



PK 30.4.96

Der Tag der Reaktorkatastrophe von Tschernobyl jährte sich jetzt zum zehnten Male: Mit einer Gedenkveranstaltung und Mahnwache vor dem Haus der Begegnung, die von einer Bläsergruppe der Stadtkapelle musikalisch umrahmt wurde, erinnerte die Kreisgruppe der Grünen an die Opfer der verheerenden Verstrahlung. In seiner Ansprache forderte der Landtagsabgeordnete der Grünen, Dr. Christian Magerl, den sofortigen Ausstieg aus der Reaktortechnik und eine völlig andere Energiepolitik: „Es gibt heute vielfältige Möglichkeiten; wir müssen nur gewillt sein, diese Wege zu gehen.“ Der Erlös von Grablichtern, die bei der Veranstaltung verkauft wurden, soll der medizinischen Behandlung strahlenkranker Kinder zukommen.

(Foto: Bendisch)